
Union Berlin
Beitrag von „Jet93“ vom 4. Dezember 2017, 12:45

Na zum Glück bleibt unsere Mannschaft zusammen und wird nicht notverkauft, weil
irgendwelche Veträge wichtiger Leistungsträger im Sommer auslaufen. Das wär echt doof. 
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